

En el Mediterráneo, a poco más de treinta minutos de Barcelona y Tarragona, en Vilanova i la Geltrú, se encuentra el **Museo del Ferrocarril de Catalunya**. Un gran centro de patrimonio dedicado al transporte en tren en transformación, uno de los principales activos turísticos del territorio donde se ubica.



Un singular espacio de 18.000 m² que hasta 1967 fue un Deposito de Locomotoras de Vapor. Sus históricas edificaciones acogen una valiosa colección de vehículos, entre los que destaca sus 55 locomotoras de vapor.

Este museo de Vilanova i la Geltrú es un potente centro de comunicación de la evolución del transporte por tren como motor de progreso del mundo contemporáneo. A través de los bienes que custodia y de las diferentes actividades, ofrece una estimulante propuesta de interacción y disfrute.





La también llamada, "Casa de los Trenes" es un espacio de acogida en proceso de modernización en donde se propone experiencias únicas. Se encuentra en una población costera que ofrece una amplia oferta cultural, gastronómica y turística.









La "perenne contemporaneidad" con la que identificó a los trenes el historiador Toni Judt, es el planteamiento que quiere transmitir el Museo del Ferrocarril de Cataluña. El objetivo que persigue es transmitir de forma lúdica los valores de progreso, innovación, movilidad y sostenibilidad que subyace en la cultura ferroviaria.











Fundación de los Museu del Ferrocarril de Catalunya. Vilanova i la Geltrú

El mundo del tren y los elementos que lo componen, así como su función de viaje, son un atractivo general para públicos muy amplios. De forma que los museos son activos de los territorios donde se ubican, especialmente sugerentes desde el punto de vista turístico. El museo mediterráneo del ferrocarril propone un inspirador viaje del pasado al futuro...



